

○日間賀島地区（アンケート：設問4、5、6）

番号	設問1	設問4(1) 「統合の時期」	設問4(2) 「統合校の場所」	設問4(3) 「統合の方法」	設問4(4) その他意見	設問5(両島のみ) その他意見	設問6 その他、中学校再編について
1	日間賀島地区	令和10年3月までに統合がよい(内海は遠いので新校舎ができてから統合がよい)					
2	日間賀島地区	新学期(4月)からとかが良いかと。(島以外でなら)	スクールバス等あるなら内海で大丈夫かと(島以外なら)		日間賀島に住んでいるので、島民も統合なら反対です。天気や波で船のゆれぐあいもちがいますし、船苦手な子もいます。なにかあれば責任負える？	もし統合ってなったら他の地域行くことにします。子どもの安全を優先します。新1年生がランドセルの重さで海落ちたら？小学生がこけて海落ちたら？どう責任とりますか？責任をとれないでしょうね。	再編はいい考えですが島もとなったら反対。島は無理。子供の安全ゆうせん。よく考えて下さい。お金(費用)、維持費とか大変でしょうがゆうせんするのは子供の安全でしょうが!!再編(他の所)は賛成ですけどね。子どもの安全を優先してくれるのを願っています。
3	日間賀島地区		豊浜				
4	日間賀島地区		内海は少し遠い気がする。	全て一緒に			
5	日間賀島地区	島はしなくてもいい。	各島		災害時等すぐにひきとる事ができるのであれば、統合してもよい。		・子供が熱などで早退する場合すぐに行けないと思うが、そこは、どうしていくのか。
6	日間賀島地区		できれば、豊浜中用地がよい!		アの内海となると、交通方法が心配		子どもたちのためには、統合はありだと思う!
7	日間賀島地区						絶対に他校と一緒にのタイミングで統合してほしい!
8	日間賀島地区						自分が少人数の学校で育って、高校に行ったとき学力にも、人間の多さにも、慣れなかったのではやく大人数の中で、いろんな経験をさせたい。
9	日間賀島地区		内海中は遠すぎる。				・通学にかかる時間、交通手段 ・部活動をして帰宅した時の時間 ・土、日の部活や試合などの交通手段 ・授業参観、保護者会、役員など ・体調不良やケガの時の早退や遅刻する時 ・島から通うためには、細かい事までしっかりと説明がないと賛成はできない。(あと決めでは納得できない)
10	日間賀島地区	時期はまだわからない	場所は全校からできるだけ中心になるくらい。(交通の不便などあるかもですが)にあるとよい	全校同じタイミングで統合する	現内海中がいずれ手直しがいるなら1から建設してほしい		島生徒が天候の関係で島内で遠隔授業を受ける、場所、先生や、町の通学費負担、バスなどの費用をかけても本当に1つにまとめたほうがいいのか、年々人数が減るなら観光船やバスなど本数が減ってしまうのではないのか。どちらかという、統合は賛成だが、災害時の対応策や統合後の通学をもう少し的確に知りたい。それにより、賛成か反対かわってくる。
11	日間賀島地区			よそから嫁いだ人からすると島に中学校があってそこまで安心して育てることが出来るということがとても大きいです。	人数的に統合したら子どもたちの活動の幅は広がると思います。・・・ならよそに住もう、南知多でなくてもいいやとも思います。		子どものための第1だとは思いますが、統合するなら、島に住んでいる人への配りよはほしい。内海は遠いです。なら、船の本数ふやすなど対応してほしい。私たちからすると、よそに行くことも大変だったり簡単なことではないこと(お金もかかる)も理解してほしい。
12	日間賀島地区						統合については反対です。大きな地震が来ると言われているので、子供が島外の学校に行くのは大変不安です。津波が来た場合、船が使えなくなってしまうと思うので、子供が家に帰って来られなくなったり不安な状況が続いてしまうと思います。島内に学校があれば子供をすぐに迎えに行けますが、やはり島外となると不安要素がたくさんです。
13	日間賀島地区						スクールバスや、定期船の増便、悪天候時の対応策がしっかりしていれば島からも安心して送り出せます。

○日間賀島地区（アンケート：設問4、5、6）

番号	設問1	設問4(1) 「統合の時期」	設問4(2) 「統合校の場所」	設問4(3) 「統合の方法」	設問4(4) その他意見	設問5(両島のみ) その他意見	設問6 その他、中学校再編について
14	日間賀島地区	町で決めてくれれば いいと思います。	電車が通ってる内海 がいいと思います。	反対している地域以 外であればいいと思 います。篠島と日間 賀島を両島という同 じくくりはやめて下 さい。	どうして、篠島と日 間賀島だけに保護者 の理解を考慮するの ですか?日間賀島に 限っては意見交換会 の時に船の問題さえ クリアできれば大陸 の3中と同じ扱いで いいと意見が多かつ たと思います。		町長の決断が大事だ と思います。船は名鉄 だけではなく島には 海上タクシーがあり ますので名鉄がで きないと言ったら、 島の海上タクシーに 頼んでみて下さい。 ・なんで港は1箇所 だけしか利用しな いのですか?通学時 間を考えてとなって います。きちんとし た説明がないのでわ かりません。西港か らだと、東の先の子 または逆は歩くと2 0分はかかるので すが。日間賀島のそ の辺の事情は教育長 はわかっていると思 いますがそれでいい のでしょうか?
15	日間賀島地区	島以外はそれでいい と思う	島からは豊浜が限界	島以外はそれでいい と思う	両島はギリギリまで 統合すべきではない と思う。子どもたち がいる限り。	本当に両島を、今、 統合する必要がある のか?子どもたちが いる限りは、維持す る義務があるのでは ないか?	今、両島の統合は、 現実的ではない。同 じ距離を通うのに も陸続きと海を隔 てるのでは、負担 も危険もまったく 違う。部活などと 、現在の最終便で 帰るとい話もあつ たが、19:30に 帰宅し、それから 食事をして宿題を して風呂に入れば 、もう寝る時間な ってしまう。習い 事も塾すら通え ない。学校へ行 って、家には寝に 帰るだけ、など という生活は、義 務教育中の子ども にはさせられない 。島から通う高 校生たちは、そ ういう生活をして いるが、高校生は たくさんある選 択肢から、それ を選んで自分で 決めたことだが、 義務教育中の子 どもたちがそこ にいるのに、そ の地域から学 校を奪い、高 校生と同じ負 担を強いるのは おかしい。全 校生徒が10人 をきり、授業 ができないと までなれば統 合も仕方ない とも思うが、 まだ子ども達 がその地にた くさんいる以 上、行政はそ こに学校を存 続させること が義務なの ではないのか? 本当にやる べきことを やりつくし たうえで どうしよう もない、仕 方のないこ となのか?島 の子ども たちの負担 が大きすぎる。
16	日間賀島地区						少人数で学ぶメリ ットもあると思 う。統合されると 、通学の面で心 配なことが多い 。部活動は人数 が多い方がよい と思うので、週 末だけ合同で 行うなど、統 合しなくても 案はあると思 う。
17	日間賀島地区				上の子供の学年が 20人以上なので 通学バスが大変 なのではと不安 です		
18	日間賀島地区					参考資料の内容の 2点以外にも、 不安に思うこと が沢山ある。統 合に反対では ないが、その 2点が解決し ても賛成には ならないです。	保護者の理解が 得られた段階 での統合と あるが、全 員の賛成を 得るのは難 しいのでは ?と思う。町 が統合に向 けて、島の 保護者が望 む条件を聞 いて、飲め る条件・飲 めない条件 を考えて提 示してくれ ないと、思 う。また、 保護者の理 解が得られ た段階と書 かれてしま うと、対象 となる子ど もがいる ので、いつ なるのか 気になる。 統合とな ったら統 合中学校 へ行く選 択肢だけ ではなく、 他市町の 中学校も 考えてい るので、 余裕を持 って知ら せてほし い。
19	日間賀島地区	春(新学期)とか。	内海でいいと思う。		日間賀島なので島 の小中学校が統 合は反対 ですが、島 以外では 人数も少 ないです し、地域 の人が賛 成なら統 合は他の 地域では いいと思 う。		それぞれの学 校が培って きた歴史 や伝統を 引き継ぎ 、新しい 学校とし てスタート する再編 は一般的 に良い考 えだが、 篠島、日 間賀島も 中学校に 通うとな るなら反 対です。※ 他の地域 なら良い かもしれ ませんが 島民は船 です。天 気の悪い 日、波の ある日な にかあつ たらそ ちらは全 責任負 うこと できます か?
20	日間賀島地区				統合自体反対 なので、統 合に対して の意見は ない。子 供の安全 を考えて 今のま まがいい 。毎日船 に乗って 通学する なんて考 えられ ない。		学校が統 合した場 合、島に 住んで いる子 供とそ うでは ない子 供とで 、いろ んな差 ができ るのが 不公 平だと思 う。登 下校で も時間 がかか るし、 普通 に学 校に通 うより も安全 面での 心配も ふえる 。帰り の船の 時間 もある から、 部活 もやり たいよ うには でき ない と思 う。い ろいろ 考 えて 統 合 は 絶 対 に 反 対 し た い で す。
21	日間賀島地区						日間賀中 学校に通 って3年 間すご して卒 業して ほしい です。
22	日間賀島地区						通学時の 船をチャ ーター 便にする のは是非 ともよろ しくお願 いいたし ます。

○日間賀島地区（アンケート：設問4、5、6）

番号	設問1	設問4(1) 「統合の時期」	設問4(2) 「統合校の場所」	設問4(3) 「統合の方法」	設問4(4) その他意見	設問5(両島のみ) その他意見	設問6 その他、中学校再編について
23	日間賀島地区	耐用年数の可能な限り、よろしく願いいたします。	運動場の配慮もあるようで良いのでは。	内、豊、師の人数をみると統合を希望する理由もわかるので、全面反対ではなく、3校は行えたほうが良いと思います。	島であるがため、移動のための、災害やコロナなど感染症の心配が強く、少人数へは不満はないので、可能な限り島内で通わせて欲しいです。	統合には反対ですが、建築物の耐用年数などの関係があるのならばウにしなければ、仕方がないのかもしれない。少人数であることには不満はないです、わかっていることなので。	色々ご配慮ありがとうございます。新しい校舎、たくさんの仲間、広い運動場とても魅力的です。子供たちにそのような環境もあたえられたらと思います。しかしながら、高校で体験できると思うので、それまでは、親も子もグッと我慢していきたいと思います。(可能であれば)自然環境の変化やコロナなどがあり、現状中学を島外へという事は考えられません。もしも、希望する方が増えた時、その時はどうか、よろしく願いいたします。
24	日間賀島地区				統合したら、陸の学校に出向くことが多々あるので、船代を無料にしてほしい。		島の子たちは、部活ができるのか。・体調不良など早退する時のお迎えはどうするのか。(親が仕事ですぐに行けない場合)・遅刻する場合は、どうするのか。・中学校の耐久年数が決まっているのであれば、強制的にでも、総合の話を進めていかないと、いつになっても決まらなないと、思います。
25	日間賀島地区						懇談会や授業参観への船代を補助してほしい。今後もコロナ禍のような時のためにリモート授業などの、学校に行けない場合でも授業が受けれる環境を整えてほしい。多感な時期での合併は生徒の心にそうとうの負担が掛かると思うので、メンタルケアなどの相談出来る方法や場所を充実させてほしい。
26	日間賀島地区	10年以上よく考えてほしい。	なるべく近く。				友達が増えたり良い所もあると思うがやはり船での移動が毎日あると子供はおっくうになる気が。子供達には大変な事が多いと思う。早退や体調が悪い等連絡がきてもすぐには行けず親も負担がかかる。
27	日間賀島地区						島からの登校に対してもさまざまな配りよを検討して下さいありがとうございます。何より1番に子供達の現状や将来についてを考えていただけるのなら再編には賛成します。
28	日間賀島地区	離島から通うために起こりうる生徒や保護者の不安事項や緊急事態に対する明確な対処方法、制度が確立してからがよいと思う。					現役中学生や小学校高学年の子どもたちはどのように考えているのか聞いてみたい。
29	日間賀島地区						島から通うとなると、船代など自己ふたんにならないか心配です。統合については賛成ですが、子供に何かあった場合などすぐにお迎えも行けないのでそこらあたりも考えて頂けるとありがたいです!!
31	日間賀島地区	5中同じができればよい。	日間賀から近い場所。できれば師崎がよかった。		とにかく船を使う為早退、遅刻、などの問題がかいけつしなければ、統合はきびしい。		子供にとっては、少人数のクラスよりたくさんの人数で学校へは通わせたいが、とにかく交通手段が船の為、早退遅刻の時に対応や、中学生のいる家庭は、船代の無料化や割引などしっかりした案を決めてほしい。車がない方など、送迎しないといけない場合はどうするのかなど・・・
32	日間賀島地区						すぐにでも統合を願います。子供たちか、安全第一で、楽しく、学校生活が送れるよう、親として、出来る限り、サポートしていきたいです。
33	日間賀島地区						いずれ、全中学校が統合することになるのであれば、全中学校が同じタイミングで統合してほしいです。遅れて統合されると子どもたちが馴染みにくいと思います。島だけ天候が荒れた場合、遠隔授業が受けられるようにとありますが統合前に何度か子どもたちと遠隔授業を行ってほしいです。
34	日間賀島地区	内海ではなく豊浜	豊浜に新校舎	令和5年4月に、日間賀島地区の方でも賛成の方は統合できるようにして頂きたい。	理解が得られて(これも大事ですが!!)から統合より、皆一緒に5校が統合した方がよい!!		新校舎ができるのであれば、早くして早くから統合できたらいいです。

○日間賀島地区（アンケート：設問4、5、6）

番号	設問1	設問4(1) 「統合の時期」	設問4(2) 「統合校の場所」	設問4(3) 「統合の方法」	設問4(4) その他意見	設問5(両島のみ) その他意見	設問6 その他、中学校再編について
35	日間賀島地区				船やバスの交通手段の確保(児童、保護者に無理のないように)荒天時の遠隔授業の環境整備	上記に記載した内容が明確になれば統合に賛成します。	上記と同様。交通手段の確保、遠隔授業の環境整備の内容を明確に提示してほしい。(確定事項をして)子どもたちのために、大人数で何事も経験できるのは良い事なので、「統合」できるように宜しくお願いします。
36	日間賀島地区	島の子供が各学年数人になった時	師崎か豊浜	学校へ行くために東西に船が着いて、間に合うように何便か出して欲しい			船酔いをする子や通学(船で)困難な子は少なくはないので、毎日通うの大変だと思うので、統合には反対です。
37	日間賀島地区						私の個人的な意見ですが、いずれ統合するなら1年でも早い方がいいと思います。教育委員会の方々が、子どもたちのためにいろいろ考えてくれた上での判断だと考えております。よろしく願います
38	日間賀島地区				小、中一貫校にしてほしい。		やはり船の問題が捨てきれない。
39	日間賀島地区		説明会に参加した際、教育委員会の方の説明で、内海中のハザードマップに不安がありました。場所は、災害などのリスクがある場所は、さけてほしい。津波や崖崩れなど。	日間賀中の、保護者の理解とは、割合なのか、一人でも反対する人がいれば、統合しないのか、	統合自体は反対ではないが海をはさむので、何があった時の事だけは、考えてほしいです。災害が、一番心配です。	現豊浜中用地の、詳細が分からないので、答えられないです。	
40	日間賀島地区	統合は仕方ないけど、正直、不安ではないです。半島側3校と同じが良いとは思いつつ、遅い方が良いとしています。	豊浜中用地。通学にあたっては、少しでも家近い方がいいです。		統合して、生徒が増えて、いじめも心配。船に乗りおくれで、遅刻・欠席が増えるのでは心配。祖父母が気軽に行事を見に来られないのも淋しい。		町の財政、子供の数を考えると、統合は仕方ないのかな・・・と思います。統合すれば、部活の選択肢は増えるし、クラス替えの経験もできる。でも、通学に不安がどうしても残る。高校生になれば、そうやって通学するようになるのが3年早まるだけなんだけど。日間賀中で行われている地域を活かした行事もステキだと思います。この行事を子どもが経験できないのも淋しい。
41	日間賀島地区	第2段階の時期なら考えてもいい。	内海よりは豊浜に新校舎を建設した方がいい。	できるなら島の中学校は後から統合にしてほしい。			部活とかがあると帰りもおそくなり子どもの体力が心配。島なので早退する時などの対応も大変。
42	日間賀島地区		統合する事は賛成だが、内海中まで通わせるのは通学時間がかかりすぎるので反対。師崎付近なら、授業参観等も行きやすい。				交通手段等がスムーズであれば統合には賛成です。子ども優先で考えて欲しいです。船に乗り遅れてしまった場合等の対応を詳しく聞きたいです。地下鉄の様に1本2本遅れても間に合えば良いのですが・・・。
43	日間賀島地区	第2段階の時。	交通の便がいいところ。				保護者の理解が得られたらと言っている内は統合は無理だと思う。
44	日間賀島地区		内海だと距離的に遠過ぎ			色々考えると、日間賀から、通うのは、時間がかかるし問題はたくさんある	距離が遠ければ、帰ってくる時間が遅くなるし宿題、勉強、習い事も、他の学校にくらべてできなくなる。日間賀篠島は不利である船を使って、通学することは、他の人が思うほど不便すぎる。(かなり、大変です)
45	日間賀島地区		島から内海まではやや遠いと思う。				できたら全ての中学校が同じタイミングで統合されると良い→同じ町内なのに島の子たちが学力、部活など差がついてしまうと思う。高校生になれば統合するのと同じ経験をするので、中学で統合しても同じだと思う。

○日間賀島地区（アンケート：設問4、5、6）

番号	設問1	設問4(1) 「統合の時期」	設問4(2) 「統合校の場所」	設問4(3) 「統合の方法」	設問4(4) その他意見	設問5(両島のみ) その他意見	設問6 その他、中学校再編について
46	日間賀島地区			内海と豊浜が1段階で、統合校が完成したら、全てを統合すればいいと思う。			災害時や台風など、船による登下校が困難な場合の対処はどうなるのか、心配です。朝部など、島の子と半島側の子で、同じ練習がこなせるのか？
47	日間賀島地区						どうしても統合しなければいけない状況なら、最初からそう言ってくれば良かった。その上でどうしたらいいと思うか、どういうところが不安かという話し合いをすれば良かったと思う。大人は好きでそこに住んでいるから仕方ないけど同じ町民で離島の子供たちだけ不便な思いや大変な思いをして通うのはかわいそうに思う。仕方のない事もあるけれど、それなりに考えてもらえるとうりがある。統合前も、もちろん。統合後に問題が発生した場合、きちんと対応してもらえるようにしてほしいです。よろしくお願いします。
48	日間賀島地区	第2段階にあるように、現豊浜中に新校舎が出来てから両島は統合でも良いのではと思います。					
49	日間賀島地区				船での下校についての案も考えていただきたい。		色々、問題はありますががんばって下さい。
50	日間賀島地区	半島側3中学と同じタイミング	よくわからない	中学一年になるタイミングで統合（令和？年度統合時は1年生になる生徒のみ統合）			
51	日間賀島地区	島も3中と同時期に統合するべき!!	予算的に可能なら新校舎を早めに建設	島の反対者の理解を得てから統合ではなく、いずれ統合となればならない状態になるのだから、統合を決定してから、希望を（反対者の）聞き入れていくようにする。でないと、いつまでも統合できないと思う。			島民で反対派はいなくなることはないと思う為、なぜ反対なのかの話をよく聞いて、それに対しての改善策を早く決定し公表して、3中と同時期に統合しないと、後から島民の生徒が入ってくると少なからず、色々な意味で差が出てしまうと思う。島の子供達が後からではかわいそう。
52	日間賀島地区						アンケートの内容がいまいち分からないので、特にありません。
53	日間賀島地区	令和5年4月	内海中				
54	日間賀島地区						島から通学するには、無理があると思う。部活動も、半島のみならず同じように出来ない。
55	日間賀島地区	R5年、R10年と言われても想像ができない親も子も不安がいっぱい。変化する環境に少しずつ慣れていくようにすることはできないか。	内海中うらのがけが心配。絶対に安全と言えるのか。				賛成ではあるが、現段階では想像ができない。親は特に不安しかないとおもう。賛成→反対に転じることは簡単にできる。どれだけ不安を解消できるかだとおもう。文章だけでは想像できない。実際に子どもが通うのだから不安が残るまま通わせることはできない。
56	日間賀島地区						離島の子供達の負担が大きくなると思うので、子供達の意見をもっと聞いてあげて下さい。

○日間賀島地区（アンケート：設問4、5、6）

番号	設問1	設問4(1) 「統合の時期」	設問4(2) 「統合校の場所」	設問4(3) 「統合の方法」	設問4(4) その他意見	設問5(両島のみ) その他意見	設問6 その他、中学校再編について
57	日間賀島地区						学年の人数が1人・2人になってくるくらい少なくなってくると統合も考えますがまだ現時点ではクラスとして成り立ってるので、正直自分の子どもが現在6年生なので中学3年生まであと3年と半年、卒業するまでは日間賀島に中学校があり通ってほしいというのが素直な気持ち。ぶっちゃけ本当の気持ち。どの親も、統合は将来的にしょうがないと思ってても保護者理解が得られた段階でというのなら自分の子どもが卒業するまでごねると思う。令和3年度の日間賀の出生数が4人って聞きましたが、その人数なら統合してもしょうがないかなと思ってしまう。私が親なら、むしろ多感な楽しい中学生生活を狭い世界で過ごすのはどうかと思ってしまいます。統合の話もいつから出だしたのか知りませんが、最初の令和4年度からっていうのも唐突すぎて驚きだったし、それがしれ一つとなくなったのも驚きでした。だってそのような計画があるなら10年くらいかけている南知多町の子どもで交流会とかあつてほしかった。子どもたちの口から統合について意見が聞けるくらいもっと南知多町の子どもと全体で交流しているいろいろな事を一緒に経験したりできてたらまた大人たちの意見も変わってたかも。なかなか難しいですね。特に離島が2つあるから。
58	日間賀島地区						子供のためにも、プラスになる事の方が多いと思う。生徒数が減っていく方が問題が増えると思うので、早く統合してほしい。島民全員が賛成はムリなので、多数決で決めてほしい。
59	日間賀島地区	町内一斉に統合					両島の意見を聞いていても話は進まないと思う。意見交換会は無意味だと思う。いずれ統合になるのなら町内一斉に。参加者の少ない意見交換会は無意味!!賛成してる親も多数いると思う。
60	日間賀島地区					統合には賛成ですが、校舎の準備の時期に関わらず、リモート授業、船、スクールバス等の整備が整ってからを希望します。	離島というだけで、1つハンディキャップを背負っているようなものだと思います。統合には賛成ですが、「島だから～できない」という理由が生まれられないような準備が必要だと思います。学生用の港が1つになるなら、島内での交通も整備していただきたいです。公共の交通機関を利用させるのであれば、子どもと親が連絡がとれるように、例えばkeitai電話を持つことはOK等としていただくと不安も少なくなるのではないのでしょうか。
61	日間賀島地区	令和5年度では早すぎると思います。(反対意見も多いと聞いているので)もっと議論が必要ではないでしょうか					
62	日間賀島地区						両島の島外へ学生を通わせた親の意見も聞くと、反対派もまた別の考え方ができると思う。中3の子どもたちを見てきて、時間をもてあましてるように思える。(とくに部活引退後)全校同じタイミングでないと、島の子たちは肩身が狭くなるのではないかと。日間賀については賛成派があまり話し合いに出てこない。反対派が反対するために出ている印象があります。(個人的に聞くと賛成が多い)
63	日間賀島地区				離島2中学校については、ケガ、病気、災害時の時を考えても、交通の便で不便が多すぎ、子供達にも負担が大きすぎます。		天候が荒れてしまった日の両島生徒への遠隔授業の案は、施設を整備しても、その日、その場に立ち合う、教師的担当者の通勤はできるのですか?理想論であって、実際になった時に、スムーズに授業が受けられるのですか?無理があると思います。
64	日間賀島地区						保護者の理解が得られる段階というのは、どれくらいの段階ですか?全ての方の理解が得られるのは不可能です。統合する方向性で、話を進めていくべきだと思います。例えば、令和5年に統合するのが反対の人は、何をクリアにすれば、令和〇年に統合していいか。など。半ば、無理矢理、進めていく必要があります。

○日間賀島地区（アンケート：設問4、5、6）

番号	設問1	設問4(1) 「統合の時期」	設問4(2) 「統合校の場所」	設問4(3) 「統合の方法」	設問4(4) その他意見	設問5(両島のみ) その他意見	設問6 その他、中学校再編について
65	日間賀島地区						現在中3で統合にはかかわらないので小学校の子供がいる保護者の意見を参考にしたい。
66	日間賀島地区	令和5年の4月となると、中3になり、そこから、環境もかわり受験など、生活を変えるのは、心配の種の1つでもあり、できれば、それ以降を希望してしまう。					
67	日間賀島地区						統合すると、船代とかは、どこまで、出してもらえるのか、気になります。できるだけ早く統合してほしいです。船が出なくて学校に行けないときのこともしっかり考えてほしいです。
68	日間賀島地区	3学年とも1クラスの人数が1ケタになったら、					いろいろな問題点があり統合する必要性もわからなくはないが現時点での島の中学校の統合はデメリットしか感じない。子供達の安全、安心、親の安心、島ならではの行事、校友関係、島の発展などてんびんにかけた時、統合が良い案だとは思わない。将来的にしかたのないことだとしても、自分の子供達は日間賀中でしかできない経験をして日間賀中を卒業してほしい。
69	日間賀島地区	島の中学校も3中学校と同じ時期に統合した方がいいと思います					
70	日間賀島地区		日間賀島や篠島	保護者だけの理解を得るだけではダメだと思います。これからの未来は保護者だけが考える問題ではないから。			中学校再編は次の未来の子供たちが南知多町に残ってくれて、今まで以上に人口が増加したり、南知多町で新しい会社が増えて財政がよくなりますか？今はコロナで南知多町は観光や漁業などすごく大変な事もわかってますよね。
71	日間賀島地区	令和10年はおそすぎると思う。今の保護者には関係ない話になる人がかなりできます。令和5～10年の間には必ずお願いしたい。	内海中の場所は反対です。島や、師崎地区の子たちにとって遠すぎます。豊浜中用地の新校舎建設に大賛成です。場所としても全ての子たちにとって中間地点でちょうど良いし、新たなスタートとしても、新校舎でのスタートが子どもたちにとっても良いと思います。	島こそ統合必要だと思う!!本当に子供たちのことを考えるのであれば統合は必然。			第1、2段階とわけず、令和5～10年の間、できれば令和6、7、8年位の間で新校舎で全校5校一斉に統合するのが良いと思う。とりあえず、いそいで島2校が内海に無理して通うメリットはないと思う。そこにあった数年間の島の子は歴史に残る犠牲者になってしまうと思う。第1段階で3校が先に統合するのは、理由があるのであれば別に反対するつもりもなし。島の統合は絶対して欲しい。